

Sehr geehrter Herr Schubert,

wir sind ein wenig erstaunt, dass wir als kleine Gemeinde als Referenzgemeinde genannt wurden. Uns würde daher interessieren, wer uns hier empfohlen hat?

Es ist aber tatsächlich so, dass das ganze Jahr 2021 unsere Gemeinderatssitzungen in Hybrid stattfanden. Und dieses Verfahren in 2022 fortgesetzt wurde. Zu nächst gemäß Gemeinderatsbeschluss – mittlerweile in der Geschäftsordnung verankert. Im Jahr 2021 haben wir die Technik gemietet. Dies erfolgte in Zusammenarbeit mit einer Vor-Ort-Firma, wo durch wir sicherlich einen Sonderpreis (vierstellig) erzielten. Mittlerweile haben wir die Technik gekauft, welche aber noch nicht installiert ist, aufgrund langer Lieferzeiten. (fünfstellig)

Unser Sitzungssaal hat nicht die Größe, dass alle Gemeinderäte mit Einhaltung des Mindestabstand in Präsenz beraten hätten können. Daher entschieden wir uns ja für die Hybridlösung. Die Erfahrung bei allen ist positiv, trotzdem ist es für den Sitzungsleiter eher mit mehr Aufwand verbunden.

Die Gemeinde Egling möchte an einer Hybrid-Lösung festhalten, soweit es die Lage erfordert und wir somit unsere Mitglieder schützen können. Zeitgleich eine Teilnahme und Abstimmung aber ermöglichen.

Die Investition steht aus unserer Sicht im Nutzverhältnis, denn auch wenn eine Sitzung wieder nur in Präsenz stattfindet, könnten über die Technik Fachberater, Ingenieure u.s.w. digital eingeladen werden.

Ich hoffe ich konnte Ihnen damit ein wenig unsere Erfahrung darlegen. Bei Fragen melden Sie sich einfach telefonisch.
Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund.

Ihre Einladung haben wir an den ersten Bürgermeister weitergeleitet. Herzlichen Dank dafür.

Mit freundlichen Grüßen
Daniela Simon



GEMEINDE EGLING
Geschäftsleitung
Rathausstraße 2
82544 Egling
Tel.: +49 (8176) 9312-10
FAX: + 49 (8176) 9312-12
E-Mail: [daniela.simon\[at\]egling.de](mailto:daniela.simon[at]egling.de)
Homepage: www.egling.de